

Neue Trikots für die Damen 30-Mannschaft



Bild (v.l.n.r.): Britta Schwippe, Kerstin Poppenberg, Charlotte Ullrich, Ines Vennewald, Karina Diekemper (Sport Diekemper), Stefanie Schöning, Carmen Quante, Silvia Weinekötter, Claudia Rusche, Heike Hansmersmann und Antje Bernöhle.

Nach einer guten Saison konnte die Damen 30-Mannschaft des TC Oelde 1890 den Klassenerhalt feiern. Doch nach der Saison gab es noch einen weiteren Grund zur Freude: das Sporthaus Diekemper stiftet dem Team um Mannschaftsführerin Britta Schwippe

neue Mannschaftstrikots. Geschäftsinhaberin Karina Diekemper überreichte diese kürzlich der Mannschaft. Die Damen des TC Oelde 1890 freuen sich sehr über die Spende des Sporthauses und bedanken sich herzlich.